



Pièces	8 Pièces
Superficie	212 m²
Référence	84194519
Prix	1 590 000 €

Suresnes

Maison à vendre (92150)

A l'abri des regards, maison de 200m² environ édifée sur un terrain de 325m² et de deux terrasses, est située en plein coeur du centre ville du haut de suresnes, une extension en 2006 a été réalisée. Au rez-de-chaussée surélevé, une grande pièce de VI se composant d'une cuisine entièrement équipée ouverte sur un salon avec une cheminée, d'une salle à manger donnant de plain-pied sur une terrasse équipée d'un escalier métallique pour accéder au jardin, et un cabinet de toilette invité complète ce niveau. Au premier étage, un palier équipé de nombreux rangements dessert une suite parentale avec ...

This secluded 200m² (2,153 sq ft) house sheltered from prying eyes set on 325m² (3,498 sq ft) of land with two terraces is located in the heart of the upper town centre of suresnes. An extension was built in 2006. Raised ground floor: large living area comprising a fully-equipped kitchen opening onto a living room with fireplace, a dining room opening onto a terrace on the same level equipped with a metal staircase providing access to the garden, and a guest toilet. First floor: a landing with plenty of storage space leads to a master suite with cupboards and en suite bathroom. Three ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

